

# FPII

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Cidolog Gencar Sosialisasikan Program PRESISI dan Himbauan Kamtibmas Pasca Pemilu

Sukabumi - [SUKABUMI.FPII.OR.ID](http://SUKABUMI.FPII.OR.ID)

Mar 20, 2024 - 11:13



*Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Desa Cidolog Gencar Sosialisasikan Program PRESISI dan Himbauan Kamtibmas Pasca Pemilu*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Sagaranten, AKP DENI MIHARJA, SH,

MH, melaporkan kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cidolog, Bripka Asep Dedey, S.H., di sekitar wilayah Desa Cidolog, Kecamatan Cidolog, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut dilakukan di Kantor Puskesmas Kecamatan Cidolog.

Dalam laporan yang disampaikan, Kapolsek menyebutkan bahwa kegiatan DDS tersebut diadakan dengan tujuan untuk menjaga kondusifitas pasca Pemilu 2024, serta memberikan himbauan kepada masyarakat terkait berbagai hal yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban lingkungan.

"Bhabinkamtibmas Desa Cidolog, Bripka Asep Dedey, S.H., telah melaksanakan kegiatan DDS dengan memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat," ujar AKP DENI MIHARJA, SH, MH, mengutip dari laporan tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Asep Dedey, S.H., menyampaikan program PRESISI (Presisi Sinergi) Kapolri yang bertujuan untuk memperkuat sinergitas guna mensukseskan Pemilu 2024 serta menjaga kondusifitas kamtibmas pasca Pemilu.

Selain itu, bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dengan memberikan curhat kepada polisi, menghindari berbagai bentuk kenakalan remaja, menghimbau untuk tidak membakar sampah secara sembarangan, dan melarang pembukaan lahan perkebunan dengan cara membakar yang berpotensi menimbulkan kebakaran lahan dan hutan.

Kegiatan tersebut berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan keterlibatan serta peran aktif aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan demikian, kegiatan DDS ini menjadi salah satu upaya untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, memberikan edukasi tentang kamtibmas, serta membangun sinergi antara polisi dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.